

YA LLEVA DOS MESES OFICINA EN CRUCE HUENCUECHO

## Refuerzan Seguridad Pública en sectores de Pelarco

**PELARCO.** Un importante despliegue está desarrollando la Dirección de Seguridad Pública en el arco oriente de la comuna, para promover una gestión proactiva, cercana a la comunidad, en compañía de personal de Carabineros, iniciativa que fue priorizada por el Municipio con recursos provenientes del Royalty Minero 2024, que han sido empleados para fortalecer la infraestructura de seguridad, instalando dos casetas de vigilancia, una en el cruce Huencuecho y otra que se instalará prontamente en el sector poniente.

La primera de ellas, ya se encuentra en funcionamiento y cuenta con la presencia del profesional Gonzalo Navarro, que ya ha iniciado un proceso de escucha activa con los vecinos y ha sostenido tres reuniones con organizaciones comunitarias del arco oriente, identificando necesidades en materia de seguridad y promoviendo una coordinación activa, con la ciudadanía para enfrentar los hechos delictuales.

“En seguridad pública no existen fórmulas mágicas para prevenir el delito. La única manera de avanzar es con y desde la comunidad.

Por eso, pondremos todos nuestros esfuerzos en fortalecer el trabajo preventivo, tal como lo ha mandatado nuestro alcalde, Boris Cabrera”, recaló el director de Seguridad Pública, Nelson Illanes. La llegada de esta oficina al sector, busca acercar los servicios municipales y poner a disposición un equipo de profesionales, que permita gestionar acciones conjuntas, fortalecer el rol de las organizaciones sociales y responder de forma oportuna a las inquietudes de los vecinos.

Finalmente, en el marco de esta línea de acción, la dirección de

Seguridad Pública anunció para julio, la realización de una capacitación en Formulación de proyec-

tos en Seguridad Pública, para dirigentes y vecinos del sector oriente.



Vecinos se reunieron con el profesional a cargo de la caseta en Huencuecho, para identificar necesidades en materia de seguridad y promover una coordinación con la ciudadanía, para enfrentar hechos delictuales.